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Kurztitel  
 
Elberadeweg ehem. Fahlberg-List-Gelände 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
zur städtebaulichen Entwicklung des ehem. Fahlberg-List-Gelände, ist in der Anlage 
(Ideenskizze) zu S0347/19 auch die Planung des Elberadweges (Alternativroute) 
eingezeichnet. 
 
Ich möchte dazu gern wissen: 
 
1. Wie gestalten sich die Planungen hinsichtlich des Elberadweges, ist die LH Magdeburg 
mit dem Investor bereits in Kontakt getreten? Kann das für den Radweg erforderliche Areal 
von der LH Magdeburg übernommen werden und der Radweg gebaut werden? 
 
2. Gibt es bereits Fortschritte bei den Sanierungsplanungen durch die LAF, können die 
Sanierungsarbeiten auf dem ehem. Fahlberg-List-Gelände in 2021 beginnen, oder verzögert 
sich die Planung? Wenn ja, inwiefern? 
 
 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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